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       北区自治協議会 会議概要 

令 和 ２ 年 度 第 3 回 北 区 自 治 協 議 会 

開催日時 令和 2年 6月 25 日（木曜） 午後 1時 30 分～午後 2時 30 分 

会 場 北地区コミュニティセンター 2階大ホール 

出 席 者

委 員

神田征男、赤間松次、松田正實、五十嵐隆吉、本間藤雄、 

阿部勝幸、原義博、山賀好郎、清水博恭、樺山サト子、工藤真美、 

黒川美枝子、澤玲子、菅原妙、鶴巻ヨシ子、平松賢一、 

皆川英良、村山和夫、渡邉万理子、本田正美、阿部美恵子、 

梅津玲子、佐久間沙都美、本間久文 

計 24 人 

（欠席：神田恭之、小池静夫、小林春香、相馬裕和、藤沢直子、 

中嶋涼子） 

＊敬称略 

事 務 局 等

〔北区役所関係〕 

区長、副区長兼地域総務課長（以下「副区長」）、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

北区農業委員会事務局長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長、 

地域総務課長補佐（2名）、課員 5人  

計 18 人  

内 容

1 開会  

会長あいさつ（略） 

2 報告事項 

(1) 区組織目標の令和元年度取組結果及び令和 2年度目標設定について

◎報告資料 1-1、1-2、1-3 に基づき、区長から説明が行われました。 

【主な質問・要望等】 

・資料 1-2、2 ページ目の№66 の回答について、派遣によってどういう効果があっ

たかを記入すべき。人数ではなく派遣回数でもいいのではないか。表現の工夫

をしていただきたい。 

 →いただいたご意見は参考にする。 

・1-1、2 ページ下段の似顔絵イベントの行はこれを見る限り評価になっていない

と思う。 

 →参加者に対してアンケートをとるなどはしていないので、評価できるような

やり方を工夫していきたい。 

 (2) 北区特色ある区づくり事業について

◎報告資料 2に基づき、副区長から説明が行われました。 

【主な質問・要望等】 

・区企画事業についても、区と自治協議会が協働して、と言われたが、今までを

見ると区から報告があるのみ。もう少し意見を取り入れてもらいたい。またハ
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内 容

ード事業もできるようにしていただきたい。それが無理なら、区づくり予算事

業以外の事業にも同じような位置づけをすることで、区民からの理解も得られ

るのではないか。 

 →区企画事業も自治協議会でいただいた意見をもとに、考えを取り入れられる

ものは取り入れて進めている。ハード事業の件は、今後各会議で話していきた

い。また、各コミュニティ単位で行う区長と語る会の方でハード事業について

はご要望を承っているのでそちらも利用していただきたい。 

・自治協議会提案事業で継続になるものは早めに次年度区企画事業に入れていた

だくと、提案事業の幅がひろがるので検討してもらいたい。 

→継続可能ということであれば積極的に区企画事業に取り上げていきたい。自

治協議会提案事業で、区企画事業となった例が今年度ある。 

 ・北区賑わい創出事業について、新崎駅にエレベーターが設置されることになっ

た。感謝申し上げる。 

  →コロナウイルスの影響で打ち合わせが遅れていたが、ようやく進められるよ

うになった。今年度はＪＲと課題を出し合い自由通路側の 2基の設置を進める。 

(3) 部会の会議概要について 

◎報告資料 3に基づき、各部会長から説明が行われました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

4 その他 

(1) 令和 2 年度北区教育ミーティングについて北区教育支援センター長から説明が

ありました。 

◎次回協議会は 7月 30 日（木曜）、午後 1時 30 分から開催。 

 会場は豊栄地区公民館 

5 閉会 

傍 聴 者 1人 

会議資料

等 

令和 2年度 第 3回北区自治協議会次第 

報告資料 1-1：平成 31年度区組織目標取組結果 

報告資料 1-2：令和 2年度第 2回北区自治協議会 書面協議結果 

報告資料 1-3： 令和 2年度区組織目標 

報告資料 2：北区特色ある区づくり事業について 

報告資料 3：北区自治協議会 部会概要 

チラシ：新しい生活様式 

参考資料：令和２年度 区教育ミーティングについて 


